



# De jeunes journalistes couvrent les Escales Documentaires

publié le 14/11/2011 - mis à jour le 14/12/2016

## Des élèves-reporters font des reportages vidéos

### Descriptif :

Lors du festival Escales Documentaires à La Rochelle, des élèves-reporters font des reportages vidéos.

Le **festival Escales Documentaires** est devenu un rendez-vous incontournable pour les jeunes reporters des **classes médias du collège Fabre d'Eglantine et du lycée Valin de La Rochelle**.



Ce festival a eu lieu cette année du 8 au 11 novembre 2011. Il a permis aux rochelais et aux amoureux du film documentaire d'assister à des projections, de rencontrer des auteurs tels que Jean-Xavier De Lestrade, auteur du documentaire "Un coupable idéal".

Cette année encore, **les jeunes reporters ont tourné, monté et diffusé** [sur le site des escales](#), un bon nombre de reportages vidéo qui permettent d'avoir un aperçu de la variété des angles d'approche du festival : lieux d'accueil, choix des films, rencontres avec des réalisateurs...

Ils avaient au préalable appris à se servir d'une caméra, à monter leurs films, à en écrire le commentaire sonore et avaient bien préparé leurs sujets avant le début du festival. Sur place, ils ont pu de fait s'entraîner à **l'exercice de l'interview**, qui n'est pas évident.

Un travail de presque pro. ! Et une **liaison 3ème-seconde** réalisée à travers ce projet commun.